



9-M: ¡Huelga por la Enseñanza Pública: ¡participemos tod@s!

El PCPV da su pleno apoyo a la huelga en la enseñanza del 9 de mayo. Hacemos un llamamiento a las y los trabajadores de la enseñanza y al estudiantado a secundar la huelga y a toda la ciudadanía a participar activamente en la huelga y las manifestaciones.

Es una huelga en defensa de la enseñanza pública convocada por los sindicatos representantes del profesorado y del personal de administración y servicios, por las organizaciones estudiantiles y por las asociaciones de madres y padres del alumnado.

Apoyamos esta huelga como medida de **lucha contra los recortes salvajes que practica el PP en la enseñanza pública**, contra el trato de favor a la enseñanza privada y concertada que han dado tanto el PP y el PSOE en contra de la enseñanza pública. Para el PCPV desvirtuar el dinero público que tendría que garantizar derechos básicos, como la enseñanza, hacia manos privadas para el lucro personal es corrupción legal.

Así, apoyamos esta huelga para que **la Educación Pública cubra completamente las necesidades educativas de la ciudadanía**, suprimiendo los conciertos, para, así, garantizar la igualdad de oportunidades, condiciones y trato.

Apoyamos esta huelga porque **las sociedades actuales tienen que construirse sobre la base de la formación de la ciudadanía**. Una formación de calidad es prerrequisito tanto para la participación ciudadana en el control democrático de las instituciones como para una economía basada en el conocimiento.

Esta formación tiene que tender hacia la universalización de la educación superior. Hemos visto la falta de interés de los Gobiernos de Zapatero por cumplir con su compromiso adquirido en foros internacionales de no excluir a nadie de la enseñanza superior por su origen social y económico. Ahora sufrimos **las políticas activas de Wert para excluir a las clases populares de la formación superior**, a pesar de adquirir, cínicamente, el mismo compromiso.

Apoyamos esta huelga porque hay que remediar la situación dramática de la generación mejor formada de la historia de España que se ve **obligada a emigrar para encontrar un trabajo digno**.

Apoyamos esta huelga porque los recortes del PP **imposibilitan una educación valenciana**.

Las políticas neoliberales recortan los servicios de sanidad, la atención a las personas dependientes y la educación, mientras fomentan la industria armamentística, a la que desvían dinero destinado para la investigación, criminalizan la protesta y la reprimen como hemos vivido en nuestras carnes aquí en el País Valenciano.

Esta huelga es un paso más en **la lucha contra estas políticas neoliberales que han implementado tanto el PP como el PSOE**, políticas que se traducen en una economía subordinada a los intereses de la oligarquía de siempre, en la creación de mano de obra barata y sin formación y en la transferencia de dinero de la masa salarial a las rentas del capital.

**iObrer@s y estudiantes,
Unid@s y adelante!**



9-M: Vaga per l'ensenyament públic: participem-hi tothom!

El PCPV dóna el seu ple suport a la vaga en l'ensenyament del 9 de maig. Fem una crida a les i als treballadors de l'ensenyament i a l'estudiantat a secundar la vaga i a tota la ciutadania a participar activament en la vaga i les manifestacions.

És una vaga en defensa de l'ensenyament públic convocada pels sindicats representants del professorat i del personal d'administració i serveis, per les organitzacions estudiantils i per les associacions de mares i pares de l'alumnat.

Donem suport a aquesta vaga com a mesura de **lluita contra les retallades salvatges que practica el PP en l'ensenyament públic**, contra el tracte de favor a l'ensenyament privat i concertada que han donat tant el PP i el PSOE en contra de l'ensenyament públic. Per al PCPV desvirtuar els diners públics que hauria de garantir drets bàsics, com ara l'ensenyament, cap a mans privades per al lucre personal és corrupció legal.

Així, donem suport a aquesta vaga perquè **l'Educació Pública cobrisca completament les necessitats educatives de la ciutadania**, suprimint els concerts, per, així, garantir la igualtat d'oportunitats, de condicions i de tracte.

Donem suport a aquesta vaga **perquè les societats actuals han de construir-se sobre la base de la formació de la ciutadania**. Una formació de qualitat és prerequisit tant per a la participació ciutadana en el control democràtic de les institucions com per a una economia basada en el coneixement.

Aquesta formació ha de tendir cap a la universalització de l'educació superior. Hem vist la falta d'interès dels Gòverns de Zapatero per complir amb el seu compromís adquirit en fòrums internacionals de no excloure a ningú de l'ensenyament superior pel seu origen social i econòmic. Ara patim **les polítiques actives de Wert per excloure les classes populars de la formació superior**, a pesar d'adquirir, cínicament, el mateix compromís.

Donem suport a aquesta vaga perquè cal remeiar la situació dramàtica de la generació millor formada de la història d'Espanya que es veu **obligada a emigrar per tal de trobar un treball digne**.

Donem suport a aquesta vaga perquè les retallades del **PP impossibiliten una educació valenciana**.

Les polítiques neolibertaries retallen els serveis de sanitat, l'atenció a les persones dependents i l'educació, mentre fomenten la indústria armamentística, a la qual desvien diners destinats per a la investigació, criminalitzen la protesta i la reprimeixen com hem viscut en les nostres carns ací al País Valencià.

Aquesta vaga és un pas més en **la lluita contra aquestes polítiques neolibertaries que han implementat tant el PP com el PSOE**, polítiques que es tradueixen en una economia subordinada als interessos de l'oligarquia de sempre, en la creació de mà d'obra barata i sense formació i en la transferència de diners de la massa salarial a les rendes del capital.

**Obrers i estudiants,
Units i endavant!**